

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung dan Babinsa Gelar Anjangsana, Ajak Warga Wangunreja Wujudkan Kamtibmas Mantap

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 23, 2023 - 14:42



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung dan Babinsa Gelar Anjangsana, Ajak Warga Wangunreja Wujudkan Kamtibmas Mantap

Sukabumi, 23 Desember 2023 - Sabtu siang ini, AIPDA Sutrisno S.Pd.,

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung, bersama Babinsa Sertu AM. Abun, turut menggelar kegiatan anjangsana di Kampung Cisemplak, RT 03/06, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan dimulai pukul 13.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam melaporkan kegiatan ini, Bhabinkamtibmas dan Babinsa memfokuskan interaksi dengan masyarakat Desa Wangunreja. Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Sutrisno memberikan sejumlah himbauan dan pesan kepada warga:

1. **Jaga Kamtibmas Melalui Ronda Malam** Warga diminta untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Rumah Tangga** Himbauan diberikan kepada warga agar menjaga kebersihan di lingkungan sekitar maupun di dalam rumah. Kebersihan menjadi faktor penting untuk kesehatan dan kenyamanan bersama.
3. **Tertib Berlalu Lintas dan Penggunaan Helm SNI** Warga diingatkan untuk tertib berlalu lintas, menggunakan helm SNI, dan menghindari penggunaan knalpot bising. Tindakan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman di jalan raya.
4. **Pencegahan Tindak Kejahatan** Warga diingatkan untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dan gunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.
5. **Antisipasi Hoax Terkait Pemilu 2024** Mengingat mendekati Pemilu tahun 2024, warga dihimbau agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax. Pentingnya verifikasi informasi sebelum menyebarkannya menjadi perhatian utama.
6. **Menyampaikan Program Kapolres dan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG"** AIPDA Sutrisno juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dengan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga didorong untuk berpartisipasi aktif dan menyampaikan segala curhatan, saran, dan informasi untuk meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.

Giat anjangsana ini diharapkan dapat memperkuat kemitraan antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan masyarakat Desa Wangunreja dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.